

- * "CARIDAD CRISTIANA"
6352 -Lonquimay- La Pampa.
- * "COSME MARIÑO"
Boedo 1217 - 2942-Baradero. Bs.As.
- * "DIVINO REDENTOR"
Charlone 623 -8000-Bahía Blanca.Bs.As.
- * "ESPIRITISTA UNIVERSAL"
Ing.Marconi 1345-7600-M.del Plata.Bs.As.
- * "ESTUDIOS PSIQUICOS"
Sáenz Peña 578 -7000-Tandil. Bs.As.
- * "EVOLUCION"
Galeotti 1345/49 -5000-Córdoba.
- * FED.ESP.DEL SUR DE LA PCIA. DE BS.AS.
Córdoba 1737,loc.161-7600-M.del Plata.
- * FEDERACION ESPIRITA JUVENIL ARGENTINA
Galeotti 1345 -5000-Córdoba.
- * "FELIPE SENILLOSA"
Pinto 358 -2700- Pergamino. Bs.As.
- * "GRAL.JOSE DE SAN MARTIN"
Deán Funes s/n°-Laguna Larga-5974-Córdoba
- * "HACIA EL PROGRESO"
Brandsen 175 -7635- Lobería. Bs.As.
- * "HACIA LA VERDAD"
Calle 19 n°847 -7620-Balcarce.Bs.As.

- * "HERMANOS DE JESUS"
Saavedra 1316 -2000- Rosario.Sta.Fe.
- * "JOSE HERNANDEZ"
Río Negro s/n -5813-Alcira Gigena- Cba.
- * "JUANA DE ARCO"
Paunero 652-8000-Bahía Blanca- Bs.As.
- * "LA ESPERANZA DEL PORVENIR"
Moreno 356-6300-Santa Rosa. La Pampa.
- * "LEON DENIS"
John F.Kennedy 548-8332-Gral Roca-R.Negro
- * "LUZ Y PROGRESO"
Sarmiento 940-7521-San Cayetano. Bs.As.
- * "PANCHO SIERRA"
Viña del Mar 583-7600-M.del Plata.Bs.As.
- * "PANCHO SIERRA"
H.Yrígoyen s/n -2741- Salto. Bs.As.
- * "PAZ,AMOR Y ELEVACION"
Ing.Luiggi 39 -8000-B.Blanca- Bs.As.
- * "RAYO DE LUZ"
T.de Rocamora 2378,B° P.Norte-5000- Cba.
- * "TERCERA REVELACION"
Carmelo Valdez 110 -5300- La Rioja
- * "UNION ESPIRITA"
14 de Julio 752-7600-M.del Plata. Bs.As.

EDICIONES "LA IDEA"

Colección Estudios de Doctrina Espírita

Anuncia que ya está en venta el N° 1: "EL ESPIRITISMO Y LA MEDICINA INTEGRAL", del Dr. José L. Sáez.- Valor \$ 5.000.=

Comunica asimismo que el próximo título será :
"BIOGRAFIA Y PENSAMIENTO DE MANUEL S.PORTEIRO "
de Humberto Mariotti.-

Dra. Dora Palese de Connor
odontóloga

ODONTOLOGIA GENERAL
NIÑOS-ORTODONCIA

consultorio PEDIR HORA
ALBERTI 1735 particular
Tel: 941-8309 Tel: 941-9518

AVISE EN ESTA
PAGINA

COLABORE CON
"LA IDEA"

Registro Nacional
Prop. Intelectual
N° 119599

CONFEDERACION ESPIRITISTA ARGENTINA
Fichero de Cultos N° 2

CORREO
ARGENTINO

TARIFA REDUCIDA
CONCESION N° 732
FRANQUEO PAGADO
CONCESION N° 5871

LA IDEA

ORGANO DE LA CONFEDERACION ESPIRITISTA ARGENTINA

CULTURA DOCTRINA

ESPIRITISMO COMENTARIOS

ACONTECIMIENTOS NOTICIAS



N°539

SANCHEZ DE BUSTAMANTE 463 - BUENOS AIRES- ARGENTINA

CODIGO POSTAL 1173 - TELEFONO 86-6314

año 59

AGOSTO 1982

n° 539

Director:
CARLOS NORBERTO FONTINOVO

Secretaría de Redacción:
ZULEMA MUCCI
CESAR BOGO
NORBERTO PEZZENTE

Administración:
HERMENEGILDO DI NICOLA

Diagramación e Impresión:
GUILLERMO A. ESTEBAN

Colaboradores permanentes:
NORA MABEL PEGAZ
IRIS VIOLETA QUINTANS
GERARDINO PEREZ
JOSE SAEZ

Corresponsales en el Exterior:
Colombia:
COLOMBIA DE MARTINEZ.
Perú:
Dra. POLA RODITI
Puerto Rico:
JORGE QUEVEDO
Uruguay:
BALTASAR SILVEIRA
Venezuela:
Dr. PEDRO BARBOZA DE LA TORRE

SUMARIO

| | |
|----------------------------------|----|
| REUNION DE ESTUDIOS | 3 |
| SECCION BIBLIOGRAFICA | |
| Carlos Fontinovo | 7 |
| CONSEJO FEDERAL | 7 |
| DECIRES Y SENTIRES | 8 |
| FORMAS DE VIVIR | |
| Miguel Amadeo | 9 |
| RECORDATORIO | 9 |
| MISCELANEAS | |
| Natalio Ceccarini | 10 |
| PALABRAS | 13 |
| FRAGMENTOS DE "LA FRATERNIDAD" | |
| Transcripción | 14 |
| ROSEMARY BROWN Y JUAN PIO | |
| Traducción | 15 |
| A HUMBERTO MARIOTTI (poesía) | |
| Margarita V.de Cóppola | 16 |
| NOTICIAS Y COMENTARIOS | 17 |
| EN ESTE LUMINOSO ANIVERSARIO | |
| (Poesía) Juventud Espirita | 18 |
| CARTELERA DE INSTITUCIONES | 19 |

000000
00000
000
0

* La Dirección de la Revista no asume ninguna responsabilidad respecto a las ideas expuestas en los trabajos que aparecen firmados.

* Publicados o no, los originales, no se devuelven, ni se mantiene correspondencia sobre los mismos.

* Se autoriza la reproducción total o parcial de los artículos publicados en la Revista, con la única condición de mencionar su origen.

REUNION DE CONSEJO FEDERAL INFORMATIVO Y DE ESTUDIO DOCTRINARIO -JULIO 3 DE 1982-

Con la presencia de treinta y tres (33) delegados representantes de Asociaciones afiliadas y otras cincuenta (50) personas que concurrieron invitadas, sesionó el Consejo Federal de la Confederación Espiritista Argentina (C.E.A.), (art. 23, inc.a, de los Estatutos) y después de agotarse todos los temas del orden del día, se pasó a la segunda parte de la programación.

La reunión de estudio doctrinario, si bien se instrumentó como la anterior, o sea en forma grupal, esta vez tuvo la particularidad de estar bajo la conducción de la Comisión Intergrupos Espíritas Juveniles, que fueron los que propusieron el tema, oficiaron de coordinadores y se encargaron a su vez de informar sobre los logros obtenidos por ellos que trabajan de esa manera desde hace más de dos (2) años, y que les permitió un mayor conocimiento mutuo y valorar a través de la capacitación doctrinaria los puntos en común que poseen y como se puede promover una acción idealista más representativa y cohesionada.

Se formaron cuatro (4) grupos con las personas que decidieron participar, los que se abocaron al estudio del tema central, cada uno con un subtema, destacándose en la mayoría casi absoluta, una activa, dinámica y entusiasta integración, en un ambiente cálido, y fraternal. Al final se leyeron las conclusiones arribadas por cada grupo, que a continuación transcribimos, contestando cada uno de los asistentes una ficha cuestionario de evaluación de la reunión, la que oportunamente daremos a publicidad.

Tema de estudio: "LEY DE JUSTICIA, AMOR y CARIDAD"

"El Libro de los Espíritus" -Libro 3°, Cap. XI, Allan Kardec-

GRUPO 1

Componentes: José Luis Sáez, Carlos Manco, José Canetti, Daniel Cavallo, Luis Scacovsky, Amalia E. Fontinovo, Guillermo Esteban, Daniel R. Ryks. Coordinadora: Iris V. Quintans.

SUB-TEMAS:

JUSTICIA Y DERECHO NATURALES:

- El sentimiento de justicia -es natural o forma parte de las ideas adquiridas?
- Concepto de derecho natural -existe diferencia entre los derechos que otorgan las leyes naturales y los de las leyes humanas?
- La vida social -concede derechos e impone deberes recíprocos?

Despacho:

a) Si admitimos que cada ser humano posee una partícula de Dios y el es soberanamente justo y bueno, entonces en sus hijos existe ese natural sentimiento de justicia y bondad. En el curso de la vida, los hombres, alejándose llevados por sus pasiones obnubilan esa noción de justicia y llegan a cometer injusticias. Las reacciones que recae sobre el hombre que comete injusticias lo vuelven a encauzar al camino de la justicia.

b) Derecho natural es aquel que a todo hijo de Dios le otorga: progresar indefinidamente alcanzando el estado de pureza y felicidad mediante el cumplimiento de las máximas: "Haz a tu prójimo aquello que quisieras que hicieran contigo en igualdad de condiciones" y "jamás actuar hacia el prójimo como no nos agradaría que actuaran con nosotros". Existe diferencia entre los derechos que otorgan las leyes Divinas y los que dan las leyes humanas, puesto que las primeras son eternas, invariables que actúan en igual forma para todos, mientras que las segun-

das caducan con las instituciones humanas y necesitan actualizarse - constantemente, adaptándose a las épocas.

c) Al constituirse la Sociedad y existir necesidad de interrelación entre los hombres, nacen consecuentemente derechos y obligaciones recíprocas. Si afirmamos que la ley natural encauza hacia la evolución a los espíritus, también debemos afirmar que para cumplirlas es preciso, respetar determinados derechos y obligaciones.

GRUPO 2

Componentes:

Roberto González, Ignacio Focké, Alejandro Espinosa, Laura Inés Di Cristóforo, Carlos Fontinovo, Azucena Agramunt, Mónica Keselman, Vicente Esperante, Esteban Fontinovo, Roberto Yans, Norberto Pezzente. Coordinador: Gerardo Pérez.

SUB-TEMAS:

DERECHO DE PROPIEDAD. ROBO:

- a) *Qué factores fundamentan la existencia del derecho a la vida? - a2) Desde el punto de vista espírita, -cuáles son las causas por las cuales no siempre es respetado este derecho?*
- b) *Es lícito el derecho de propiedad? Límite del mismo. - b2) Qué obligaciones contraemos al ejercer este derecho?*
- c) *Ejercicio moral del derecho de propiedad?*

Despacho:

- a) Dios nos creó a todos iguales, en consecuencia, las situaciones de privilegio son circunstanciales. El derecho a la vida, siéndolo ésta, la columna principal en que se fundamenta la evolución espiritual, es sin lugar a dudas el derecho prioritario que asiste al ser humano.
- a2) Desbordes inmorales impulsados por la falta de un conocimiento cabal del porqué de la existencia humana, a la vez que propiciado por leyes, situaciones y costumbres de marcado favoritismo hacia algunos factores, generaron causas cuyos efectos se manifiestan en forma de notoria diferenciación entre los seres humanos, cercenando el derecho a la vida y obrando en forma perturbadora en la obra de la creación. Vemos así que la compra y venta de esclavos, el homicidio en sus diversas formas, la pena de muerte, el despotismo de los más fuertes, son algunos de los factores que la humanidad soportó y soporta como precio a la obtención de un mundo mejor y, desde el punto de vista doctrinario, como pruebas a superar para una insoslayable evolución espiritual.
- b) El Derecho de Propiedad es lícito siempre y cuando en la obtención, de ese bien no se haya atentado contra derechos ajenos. El uso o apropiación de un bien ajeno carece de toda justificación; situación sólo atenuada en parte por estados de desesperación. Dios permite el progreso, ya que hay una Ley de Progreso pero sin conceder por ello la facultad de excederse de los límites de lo que buenamente se utilice y necesite.
- b2) Todo derecho implica el respeto hacia el derecho ajeno, en consecuencia, el sentido de justicia debe presidir nuestras actitudes en cualquier litigio que afecte a terceras personas.
- c) El relieve moral de este derecho limita su ejercicio dentro de un marco de sobriedad, y en el caso de ser titular de grandes fortunas las mismas deberán estar al servicio de la comunidad, no provocando desigualdades sociales que contraríen las desigualdades naturales, es decir, no provocar mayores perturbaciones que las que Dios pone, en nuestro camino con la mira de nuestra superación moral.

GRUPO 3

Componentes:

Joaquín Tolosa, Horacio Brunstein, Osvaldo Villaroel, Jorge Isaías, Felisa de Pallás, Angel Oscar Prina, Ramón Madril, Francisco Espinosa, César Bogo, Isolda Furlani. Coordinador: Jorge Berns.

SUB-TEMAS:

CARIDAD Y AMOR AL PROJIMO:

- a) *El sentido espírita de la caridad.*
- b) *En qué forma debe entenderse el "amós los unos a los otros" y el "ama a vuestros enemigos"?*
- c) *Qué puede aportar el Espiritismo para acabar con los flagelos sociales?*

Despacho:

- a) "Sin caridad no hay salvación". Es el camino que nos lleva a Dios es brindarse por el necesitado material y espiritualmente. La verdadera caridad no debe confundirse con la limosna, que a veces se da sin que nuestro corazón se entere, pues no debemos esperar la mano extendida, sino buscar en aquellos lugares donde la necesidad es apremiante. La caridad debe aplicarse mediante el respeto y sinceridad hacia nuestros semejantes, practicando el bien con humildad y sin altanería, dando al que no sabe o no quiere recibir, amando al que está vacío de amor, perdonando al que ofende o hiere, en definitiva proyectándonos en la existencia a través del prójimo. Sin intención de clasificar, podemos mencionar que la caridad espontánea es la que poseen los seres más evolucionados y suele ser innata, mientras que la adquirida se obtiene a través de la educación, que dilata los nobles sentimientos. El verdadero espírita se reconoce por su transformación moral y esta no existe sin caridad.
- b) "Amós los unos a los otros" es amar al prójimo y debe entenderse, como el amor que se brinda a un hermano, porque así somos ante Dios, nuestro Creador. No se puede amar selectivamente dado que ante los ojos de Dios, todos somos iguales. Debemos seguir el ejemplo que nos dió Jesús en su paso evangelizador por la Tierra, que en su amor al prójimo comprendía a todos, inclusive a aquellos que lo hostigaban y atacaban. Hacer por nuestros semejantes, lo que quisiéramos que se hiciera por nosotros. En ésta máxima enseñada por Jesús se condensan todos los sentimientos que le debemos a nuestros semejantes.
- c) El Espiritismo como doctrina filosófica, de consecuencia religiosa que da respuesta a cuestiones fundamentales como Dios, el alma, la vida y su futuro, la probabilidad cierta de la comunicación de los seres inteligentes desencarnados y encarnados a través del acto mediúnico está en condiciones de llegar a los hombres con las ideas moralizadoras de la caridad, fraternidad, justicia y solidaridad, contrarrestando de esa forma el orgullo y el egoísmo, imperfecciones éstas del género humano que pueden considerarse flagelos de la Sociedad. El espiritista puede y debe contribuir a la construcción de un mundo mejor, desarrollando todo su accionar en base a los principios, de la moral cristiana, las que incidirán para transformar las instituciones y convencido del gran pensamiento del maestro Allan Kardec de que "El nuevo orden social se asentará sobre la Fraternidad Universal".

GRUPO 4:

Componentes:

Amalia Barria, Antonio Melo, Dora Rubbo, Carolina Fernández, Alber

to Zapata, Sra. Belkys de Madril, Inés D.C.de Esteban. Coordinadora
Norma M.de Sáez.

SUB-TEMAS:

AMOR MATERNO Y FILIAL:

- a) Bases sobre las cuales se asienta el amor maternal y el filial .
Razones por las que en ocasiones no existe este amor.
- b) Cuáles son los deberes de los padres espíritas?
- c) Cuáles son los deberes de los hijos espíritas?

Despacho:

- a) Dios a través de las leyes naturales otorga y hace fecundar en los seres humanos, en especial a los encargados de la gestación y procreación -las madres- el amor, protección y cuidado de sus hijos. Ese instinto se manifiesta también en los animales, pero en éstos se limita a la conservación de la especie por un condicionamiento natural, mientras que en los seres humanos ello tiene un fundamento además que se apoya en los valores morales -del espíritu, y que responde a la realidad constitutiva de los humanos con espíritu, periespíritu y materia, en un proceso permanente de progreso y evolución.
La madre ama a sus hijos, los considera parte de sí, porque los ha engendrado, pero teniendo en cuenta el principio de la reencarnación o vidas sucesivas de los seres, ese sentimiento puede ser el fruto o haber nacido en otros ciclos existenciales, de ahí la afinidad resultante entre ambos seres.
Sin embargo, en algunos casos no se da esa relación amorosa entre padres e hijos, y es porque en otras existencias esos seres, han planteado situaciones conflictivas llegando a la enemistad u odios, y a fin de reparar han elegido una existencia en esas condiciones para superar por esos vínculos familiares esa circunstancia.
- b) Todo padre formado en los principios de la Doctrina Espírita debe ofrecer a su hijo, además del amor, la educación adecuada para comprender su realidad espiritual, o sea la prueba que trae como espíritu y que debe cumplirla para progresar en el plano moral. Es fundamental impartirle a los hijos la educación espírita tanto en el hogar como en la Sociedad Espírita y para ello es de vital importancia que las instituciones se aboquen a ese quehacer. Los integrantes del grupo, consideran que entre los temas, que merecen especial atención para una adecuada explicación desde el punto de vista espírita, por parte de los padres, son: todo lo relacionado con el sexo o sexología y la muerte o desencarnación.
- c) El hijo identificado con la Doctrina Espiritista debe comprender en primer lugar que tiene los padres que le han tocado en esta existencia por una ley de causalidad espiritual la que responde, a razones trascendentes que se han consignado en el apartado a) en consideración a ello, les debe respeto, comprensión y agradecimiento.

COMUNICADO A LOS LECTORES:

Debido a los altos costos sufridos en los precios del material insumido por la Revista "La Idea", nos hemos visto obligados a acrecentar el precio de la misma al público. El mismo será por ejemplar de \$ 6.000.-

Sección Bibliográfica

CONGRESO NACIONAL DE ESPIRITISMO 1981, MADRID 10,11 Y 12 DE OCTUBRE

- Publicación de la Asociación Parapsicológica Villenense -

Un trabajo meduloso y llevado con orden cronológico, compuesto de quince (15) capítulos, en los cuales el lector dispone de un índice por temas o materias relacionadas a las ponencias presentadas, exposiciones, colaboraciones en el campo infantil, en el género poético, sección internacional y un resumen de la actividad administrativa.

A través de 253 páginas con una muy buena presentación, si bien en rústica se vuelca el gran trabajo llevado a cabo por los espiritistas españoles, que después de más de 40 años, durante los cuales la práctica y difusión de la Doctrina estaba terminantemente prohibida por el régimen político en el poder, se ven coronados con el éxito de sus afanes. Con un lleno total del salón en todas las jornadas.

A simple título indicativo podemos mencionar trabajos ponencias como: "Médiums: objetivo y responsabilidad"; "El Espiritismo y los tiempos modernos", "La moral espírita", "terapia del dolor", "Espiritualidad y Espiritismo" y otros que constituyen verdaderas lecciones y fuentes de consulta.

BILHETE A MINHA FILHA NA NOITE DE NATAL, DE ELI BRASILIENSE

-Editora Río Branco- Goiania, Goiás, Brasil-

El autor laureado por varios trabajos literarios, en esta ocasión siguiendo la línea inquietante de la interpretación de pasajes sagrados y esotéricos, pero adaptándolos para una cabal dilucidación de estados existenciales como la soledad del hombre, Dios, la libertad, justicia, los muertos y otros valores trascendentes.

Todo ello, lo entronca con situaciones que le ofrece la realidad cotidiana, escrito en prosa diáfana y pulida con mucho ritmo que transforma al trabajo en un alimento para el espíritu del lector.

CARLOS N. FONTINOVO

CONSEJO FEDERAL, Sábado 4 de Septiembre, Informativo y de Estudio Doctrinario, 16 hs.

En ésta ocasión, el tema a tratar será:

LEY DE LIBERTAD

:: El Libro de los Espíritus-Libro 3-Cap.X ::

- | | |
|------------|---|
| SUBTEMA 1: | --Libertad individual-- |
| SUBTEMA 2: | --Libertad de cultos -- --Libertad de conciencia-- |
| SUBTEMA 3: | --Libre albedrío-- --Fatalidad -- |

Decires y Sentires

- ** "Quien no quiere las censuras suele ser un enamorado de los elogios." -OLIMPICO-
- ** "El trabajo es una bendición de Dios, que llama al hombre a dominar la tierra y transformarla, para que con la inteligencia y el esfuerzo humano, continúe la obra creadora y divina." -JUAN PABLO II-
- ** "A los 40 años cada hombre tiene el rostro que se merece, puesto que ha sido construido no sólo con su carne, sino con su Espíritu, con sus grandezas y miserias, con sus valentías y cobardías, que sutil pero inexorablemente se revelan en sus arrugas y pliegues, en el brillo de sus ojos." -ERNESTO SABATO-
- ** "Los absolutamente humildes no se escandalizan ni apenas se conmueven de la soberbia ajena, como los verdaderamente pródigos no se indignan de la avaricia de los demás." -MIGUEL de UNAMUNO-
- ** "Nada queda debajo de la ciencia o encima de ella. Hechicerías, sueños, predicciones, comunicaciones telepáticas, los fenómenos psíquicos en general, deben ser sometidos al examen científico, pues no se conoce en que casos ni en qué punto, los efectos atribuidos a la superstición participan de las causas naturales." -LORD BACON-
- ** "Tengo un sueño, que algún día los hijos de esclavos y los hijos de los que fueron dueños de esclavos, se sienten juntos en la mesa de la PAZ." -MARTIN LUTHER KING-
- ** "Ya tenéis la pobreza que es un don. Conquistad el espíritu de la pobreza que es la libertad." -SAN FRANCISCO DE ASIS-
- ** "La libertad es, en la filosofía, la razón; en el arte, la inspiración; en la política, el derecho." -VICTOR HUGO-
- ** "La libertad es como el dinero, quien no la sabe emplear, la pierde." -EMERSON-
- ** "La música que suena desde unas profundidades místicas y espirituales nos transporta al exaltado estado de los videntes, en el cual el cuadro escénico que aparece ante nosotros resulta una copia auténtica de la vida." -RICHARD WAGNER-
- ** "Mediumnidad no es solamente campo experimental con laboratorio de fórmulas mágicas. Es tierra de servicio edificante, teniendo por base de trabajo el sacrificio y la renuncia personal." -JOANNA de ANGELIS-
- ** "Reaccione contra el tumulto de las cosas exteriores. La Iluminación surge con el silencio realizado en la región Interior." -MARCO PRISCO-
- ** "La Caridad convierte el sacrificio en deleite, el cansancio en reposo, el sufrimiento en euforia." -EURIPIDES BARSANULFO-
- ** "Cada templo de Espiritismo es una escuela abierta a nuestras más altas aspiraciones, y cada reunión doctrinaria es una clase, susceptible de habilitarnos a las más amplias conquistas para el camino terrestre y para la Vida Mayor." -SCHEILLA-
- ** "Es en tí mismo que existen las causas de tu derrota y vibran las fuerzas de tu propio triunfo." -ANDRE LUIZ-

Formas de vivir

- MIGUEL AMADEO -

Hay dos maneras de vivir.
 Vivir el presente, sin tener en cuenta el futuro.
 O vivir el presente, en función del futuro.
 La primera es, en apariencia, la más fácil pero, irremediamente nos vamos encontrando a cada paso con el futuro.
 En la segunda tenemos, a su vez, dos alternativas: pensar en la nada o, "saber" que la nada no existe.
 Negar el futuro es por demás todo ya que, hasta las civilizaciones más primitivas ya pensaban en él; por lo tanto, de éstos seres no nos ocuparemos y dejemos que los resortes de la Providencia se ocupe de ellos.
 Los que niegan el futuro, en apariencia están en las mismas condiciones que los anteriores, pero, en realidad no es así ya que éstos sólo viven el momento, mientras que quienes lo niegan ya están dando la señal de que piensan en él y está en ellos la duda -aunque no lo reconozcan- porque de no ser así no lo negarían y se incorporarían al primer grupo.
 En todos ellos están aún muy arraigados el orgullo y el egoísmo, por lo que se debe esperar que éstos seres recorran el camino que les falta, aún.
 Y así llegamos al tercer grupo que -realmente es el que nos interesa y nos preocupa. Los cuales, a su vez, se dividen en los que "creen en el futuro" y los que "conocen las tramas del futuro": los que creen tienen una idea muy vaga y, generalmente, errónea, lo que aumenta las posibilidades de cometer errores a consecuencia de analizar y realizar en función de parámetros poco precisos y sin sustento lógico.
 Y todo esto es para plantear una situación que NO COMPRENDEMOS, y se trata, precisamente, de los que "conocen" la realidad del espíritu y muchas de las leyes que rigen su accionar. Nos referimos a esa gran cantidad de espíritas que persisten en el error y, lo que es peor, NO demuestran ningún esfuerzo por superar los lastres del pasado, sin tener en cuenta que la LUZ inmarcesible de la Doctrina Espírita, está por encima de cualquier posición personal.

En el mes de AGOSTO, recordamos a ...

| | |
|------------------------------|-----------|
| COSME MARIÑO | 18 - 1927 |
| MANUEL FRASCARA | 1929 |
| BERNABE MORERA | 8 - 1952 |
| JOSEFINA A. de RINALDINI ... | 13 - 1952 |
| VALENTIN S. CERUTTI | 14 - 1960 |
| MANIO RINALDINI | 23 - 1964 |
| CARLOS IMBASSAHY | 4 - 1969 |

Que sus ejemplos al servicio de la Doctrina Espírita sea ejemplo vivo en todos nuestros senderos !!!

¿QUIEN RECUERDA A JAMES TISSOT?

A principios de siglo desencarnó un notable pintor y grabador francés: James Joseph Jacques Tissot. Encarnó en la ciudad de Nantes, en 1836 y regresó a la patria espiritual en 1902. Fue un verdadero artista del pincel, destacándose en la profesión como autor de notables aguas fuertes para ilustrar la Biblia y sobre la vida de Jesús, compuso escenas de un realismo asombroso del Fausto, de Goethe; se destacó como retratista de elegantes damas inglesas, a la vez que, de cuadros de carácter religioso.

Para nosotros, lo importante en su vida material, es la desencarnación de su amada Katherine Ire Newton, la cual durante seis años llenara su existencia afectiva y que, según confesión propia "fueron los más felices de toda su vida", y la ulterior traslación al lienzo del Espíritu materializado de su inolvidable mujer. La desencarnación de Katherine produjo en Tissot honda e inconsolable conmoción espiritual, pena que lo llevó al Espiritismo en la esperanza de poder volver a reencontrarse con la mujer de sus sueños.

Toma así contacto con el famoso médium inglés William Egligton, cuyos fenómenos de materialización y otros de efectos físicos que provocaba lo hicieron notorio. Por esta relación Tissot asiste a varias sesiones de Egligton, hasta ese momento dichoso para él, en que se produce la materialización del gran amor invisible, Katherine Ire Newton. Este encuentro "paranormal" se produce el 20 de Mayo de 1855. El mismo relata la experiencia:

"Después de comer, subimos a la sala de sesiones. Entre los reunidos, poco numerosos, reina la cordialidad... Hablo con mis vecinos de cosas triviales. De vez en cuando cantamos. El director de la sesión, Joey, nos recomienda no cesemos de hablar... Ahí está Katie, me anuncia una voz, al tiempo que alguien me señala, hacia la izquierda y detrás de mí, una luz. Es una forma de mujer. Mi mirada es muy rápida, apenas veo y la forma se desvanece en el aire. He mirado demasiado a prisa. La manifestación ha sido neutralizada por mi ansiedad. Me prometo a mí mismo no volver a mirar hasta que la forma sea clara. Al cabo de dos minutos vuelve a aparecer la luz... Joey me advierte que Katie todavía no está formada del todo, que va a regresar, y me ruega que no vuelva a mirar hasta que la aparición sea completa... Katie aparece de nuevo, esta vez muy distinta. La que tengo delante de mí ofrece el mismo aspecto de una persona viva. Su cara presenta un color azul, como si la iluminara la luna. ¡Sí, es mi Katie!... (Los enigmas de la Supervivencia, de Jacques Alexander, edit. Bruquera, pág. 227/228. Barcelona, 1973).

El relato continúa, mas lo importante de registrar, es el profundo anhelo de Tissot de volver a encontrarse con el amor de su vida. Y lo consigue. Dios ha premiado su fe. Y ello lo lleva a reproducir en el cuadro, merced a su arte, cuanto la sesión espírita le ofreciera. Pinta uno de sus cuadros más célebres, cuyo motivo son dos materializaciones espirituales: la de Katie Ire Newton y de un Guía Espiritual.

Tal notoriedad alcanzó esta obra de Tissot, que por el año 1974, el cuadro fue vendido por segunda vez y el "Times" da cuenta de que fue adquirido por la suma de 12.800 libras esterlinas, siendo el comprador "Southby's Parke Bernet", de los Estados Unidos, donde a hora se encuentra. Una copia del lienzo se halla en poder del "London College of Psychic Studies".

Este cuadro resulta de la estremecedora experiencia de Tissot, cuando en una sesión

le pide a su novia materializada que lo besase, a lo cual ella asintió, cubriéndole de besos. Tissot al concluir, corriendo a su estudio, esbozó lo más rápidamente que pudo la figura de la maravillosa aparición.

La historia de Tissot como artista y su idilio con Katherine es extensa y densa en circunstancias. Pero lo que deseamos rescatar en este recuerdo al encontrarnos con la lectura del libro de Jacques Alexander, es la existencia en el mundo de una famosa obra pintada por el genial Tissot y cuyo motivo es una materialización espírita. Pónese de manifiesto cuantos recursos el mundo de los Espíritus ofrecen a los hombres de la tierra, para su aprovechamiento.

En los días presentes, en el Brasil está el médium Antonio Gasparetto, por cuyo intermedio espíritus que fueron pintores en la vida material, usando el mismo estilo y técnica, realizan cuadros en minutos, que sorprenden a la ciencia oficial su origen y manifestación. También hubieron otros notables médiums pictográficos, hoy casi olvidados: Agustín Lessage, Clara de Jurco, Robert Leah, etc. Ello nos conduce a pensar, ¿no tendremos en Argentina artistas y pintores, que ciertos de la sobrevivencia del alma, sean capaces de trasladar al lienzo sus evidencias? Creemos que sí. Falta solamente el valor para afrontar un medio cultural y religioso prejuiciado, como es el nuestro. Por lo que, siempre es bueno recordar lo dicho por Allan Kardec: "Los Espíritus anuncian que los tiempos designados por la Providencia para una manifestación universal han llegado ya, y que siendo ministros de Dios y agentes de su voluntad, su misión es la de instruir e ilustrar a los hombres, abriendo una nueva era a la regeneración de la humanidad" (Libro de los Espíritus, p. 52, edit. Maucci, Barcelona).

LOS "ANTIBIOS"

El mundo microbiano es de una variedad de organismos invisibles extraordinaria. Los hay de toda forma, contextura, agresividad, etc. Julio César de Sá Roriz ha descubierto, si cabe la palabra, un nuevo y peligrosísimo elemento microbiano, que ha denominado "antibio". Posee la propiedad de ser un factor discordante de la sociedad humana, por lo cual debe ser combatido como el más pernicioso de los microbios. El vocablo "antibio" con que es bautizado, su descubridor lo forma con la preposición griega anti que significa, "frente a", o "contra de", y el sufijo "bios" que traduce vida. De donde, "antibio" viene a expresar "frente o en contra de la vida".

Sá Roriz, creador del neologismo, define al "antibio": "Nombra a un pseudo microbio, de carácter social, que tendría acción en el hombre, causando desarmonía y desunión en la sociedad" (Correio Fraternal do ABC -S.B.do Campo- Brasil, Mayo 1976)

El "revelador" del nuevo microbio social no se halla desubicado, pues el mismo existe desde los más remotos tiempos y es un mal invisible que corroe, cizaña, destruye, de un modo semejante a otros agentes microbianos, causantes de enfermedades diversas. Lo señalable del "antibio" es ser agente que ataca al hombre y al cuerpo social, provocando desencuentros, conflictos, enemistades, falta de solidaridad humana. Por consecuencia, generador de odios, egoísmos, crímenes.

Se sabe, merced a la información provista por el Espiritismo, que las enfermedades del cuerpo, en tanto producen sufrimiento y son resultantes de débitos pretéritos, a la vez sirven de reparación, de rescate moral. En cuanto a las enfermedades originadas por acción del "antibio", inducen al hombre a la estagnación, siendo él mismo causa y débito en el desenvolvimiento de su trayectoria espiritual.

Agrega Sá Roriz y en esto, las instrucciones de los Espíritus son profundamente aleccionadoras, que el actuar perjudicial del "antibio" débese exclusivamente al propio sentimiento del hombre, el cual lo aloja, principalmente, en su alma, a pesar de contar, con recursos morales y espirituales capaces de tornarlo inocuo y neutralizarlo. Tales medidas defensivas no los emplea. Por el contrario, se conduce afín con él, le da hospedaje dando lugar luego a las graves desavenencias sociales que caracterizan su existencia terrena: familia, comunidad, nación, etc.

Realmente debe aceptarse la existencia del "antibio". Es el microbio invisible de naturaleza social estructurado en base a pasiones, egoísmos, afanes de poderío y conquista, dominio sobre los demás, sojuzgamiento de los débiles, mantenimiento de la esclavitud bajo formas sutiles y sofisticadas. Todo ello anida en el espíritu del hombre por ca

rencia de progreso moral e ignorancia de su propia realidad esencial; entonces por semejanza natural hace reciba el "antibio", le de alojamiento, lo alimente y crezca, y, finalmente, produzca estragos sociales por todos conocidos. Lógicamente, que eso ha de ocurrir de dicha manera, por una falta total de vigilancia moral ante el ataque e influencia del "antibio", evitando contamine a la criatura y al cuerpo social.

Desde ya se impone la necesidad de difundir el conocimiento respecto de la existencia de los "antibios", en cuanto elementos disociantes, que tiende a la disgregación de la comunidad humana, con la secuela de sufrimientos, ignorancia y atraso. Apelar consecuentemente, al empleo del antibiótico capaz de neutralizarlo: la reforma moral y el dominio de las malas inclinaciones. Este se encuentra en el Evangelio de Amor, de Verdad y de Justicia predicado por el Maestro Jesús, el Cristo. El Espiritismo también acompaña para que la lucha contra el "antibio" sea conseguida, ofreciendo esclarecimientos reveladores de los dolores del hombre.

Declarar combate sin tregua a los "antibios", es defendernos de un elemento nefasto y entorpecedor del adelanto individual y general. Quizás, en las dramáticas circunstancias que vive nuestra Argentina, los "antibios" han contaminado a un prójimo agresor y éstos, al multiplicarse, infestaron a todos cuantos se han solidarizado con el mismo.

Oportunas son las palabras de Sá Roriz:

"Si el enfermo social portador del ANTIBIO siguiera las prescripciones del Médico de las Almas -Jesús- el mismo encontraría el camino cierto, porque el EVANGELIO contiene los ingredientes fundamentales, para el reequilibrio: Paz y Amor!"

Bueno es, meditar sobre este invisible elemento y modo de rechazarlo definitivamente.

RENACIMIENTO DEL ESPIRITISMO EN ESPAÑA

Buenas noticias llegan de la península ibérica. Luego de la larga noche del obscurantismo franquista, que silenció totalmente al Espiritismo, sin impedir por ello, que en la intimidad de los hogares la mediumidad se cultivase y hubiere por ende transmisión de mensajes de luz y amor por parte de los Espíritus, vuelve a resurgir de las cenizas como el ave fénix de la leyenda, el Ideario Espírita en España.

Con fecha 20 de octubre de 1981, las autoridades nacionales legalizaron la Asociación Espírita Española, con sede en Madrid y autoridad en el ámbito de todo el país. Este feliz acontecimiento nos retrotrae a la gloriosa y desaparecida Federación Espírita Española (F.E.E.), sediada en Barcelona, siendo su último presidente el Prof. Asmara, del cual jamás pudo saberse su fin tras la cruel y fratricida guerra civil, desatada por el nazifacismo europeo en boga.

El Espiritismo en España escribió páginas memorables en el desenvolvimiento de la Doctrina. Desde el Auto de Fe de Barcelona (1861) y sus dos Congresos Espíritas Internacionales (1888 y 1934), la patria de Pi y Mirgall y de Castelar, dieron figuras ilustres, que enriquecieron y prestigiaron el Espiritismo: Amalia Domingo y Soler; Quintín López Gómez; Visconde de Torres Solanot; Fernández Colavida; Humberto Torres; Manuel González Soriano; Benito Sanz; Jacinto Grau; César de Haro; Miguel Vives y Vives; y tantos otros, cuyos nombres olvidamos en este momento. Contó además con una industria editorial que dió a conocer a casi todos los autores clásicos del Espiritismo. Entendemos que muchos de ellos, morando quizás en lo Invisible, desde allí, contemplarán dichosos este despertar del Movimiento Espiritista Español y le acompañarán en su nuevo andar.

"Divulgación Espírita", en su edición de febrero del corriente año (Nº 36), nos informa del histórico suceso en nota redactada por el secretario de la A.E.E., hno. Félix González Morata, dirigido al mismo tiempo, a todos los espíritas de la península, para que se agrupen en la flamante entidad Central, sumen fuerzas, luces y entusiasmos, a fin de rehacer lo destruido y dar renovado impulso a las revolucionarias ideas en el campo del pensamiento y la cultura, cuales son los espiritistas.

Precedió a esta legalización del Espiritismo por el Poder Judicial, la realización del Primer Congreso Espírita Español, celebrado en octubre de 1981, con la participación de espíritas de todos los rincones del país y del exterior que dieron realce al evento doctrinario. Allí se dieron las bases de la unificación y culminó el arduo proceso del reco-

nocimiento oficial del Espiritismo en la España de hoy, donde la libertad comienza a tener el respiro por tantos años contenido. Y en éste epílogo feliz, cabe honor muy merecido, la actuación del hno. Rafael González Molina, verdadero artífice de la obra coronada, llamada Asociación Espírita Española.

Transcribimos de la revista citada:

"La Asociación Espírita Española ha sido fundada para realizar una elevada misión: la de llevar el esclarecimiento espiritual y la Verdad de la Vida de Ultratumba a la Humanidad (no para adormecer en la contemplatividad de ilusiones y quimeras)... El más importante objetivo de la A.E.E., es la de dignificar el Espiritismo en España y contribuir a su divulgación". (x)

Son los mismos objetivos de todas las Entidades Madres de los diferentes países: Difundir la palabra de vida más allá de la muerte y propender a la reforma moral del hombre. Por ello, la alegría de nuestros hermanos españoles es nuestra también y deseamos fervientemente su consolidación y éxito idealista. Máxime en ésta hora, frente a un mundo que se debate en el más crudo materialismo egoísta, fuente de conflictos y guerras, de odios y miedos. El Espiritismo emerge como un Ideal de Luz y Amor, echando las bases de la verdadera fraternidad universal.

(x) (Asociación Espírita Española - Apartado de Correos 3287 - Madrid 3 - España)

PALABRAS

(De "Caritas" - S. Pablo-Brasil)

LAS 6 PALABRAS MÁS IMPORTANTES:

ADMITO QUE EL ERROR FUE MIO

LAS 5 PALABRAS MAS IMPORTANTES:

USTED HIZO UN BUEN TRABAJO

LAS 4 PALABRAS MAS IMPORTANTES:

¿CUAL ES SU OPINION?

LAS 3 PALABRAS MAS IMPORTANTES:

HAGA EL FAVOR

LAS 2 PALABRAS MAS IMPORTANTES:

MUCHAS GRACIAS

LA PALABRA MAS IMPORTANTE:

NO SOTROS

LA PALABRA MENOS IMPORTANTE:

YO

- * - "El Dr. Wahu, oficial de la Legión de Honor, y médico principal de los Hospitales militares, retirado y corresponsal de muchas sociedades Científicas, ha publicado en Bélgica un libro titulado "EL ESPIRITISMO EN LA ANTIGUEDAD Y EN LOS TIEMPOS MODERNOS"
- * - "Los espiritistas de París, conmemoraron el día 31 el aniversario de la desencarnación de Allan Kardec, reuniéndose, según costumbre, a la una y media de la tarde ante la tumba del Maestro, en el Cementerio de Père Lachaise, celebrando el banquete acostumbrado en el Palais Royal".
- * - "Se ha constituido en Alejandría (Egipto), un importante grupo espiritista, que cuenta con gran número de adeptos, por la iniciativa de M. Bellegarde, uno de los más celosos propagandistas de nuestras Doctrinas en el continente africano."
- * - "LE SPIRITISME", de París, da noticia de la aparición de un nuevo órgano de nuestras ideas en Nueva York (Estados Unidos), fundado por el médium Williams, con la colaboración de respetables escritores".
- * - "EL FARO ESPIRITISTA" de Barcelona, anuncia las obras que darán a luz próximamente:
 - "El Espiritismo juzgado por el bien que nace de él": Contestación a un opúsculo o folleto salido de la escuela anglicana o evangélica, impugnando al Espiritismo.
 - "Radiaciones celestes": o actuales sombras de la Ciencia acaudaladora de los conocimientos humanos; tomo de muy regulares dimensiones, rica portada, esmerado papel y buena impresión; volumen de dos a trescientas páginas.
 - "El collar de perlas": Historieta del siglo XVII, dictada por el espíritu de Marietta.
 - "La Justicia Divina": Historieta por el mismo Espíritu.
 - "La Cristiada": Drama en cinco actos.
 - "El Infierno": Drama en tres actos y en verso.
 - "El Infierno y la Barquera de Bolinches": Medianímic.
 - "El Alma y sus manifestaciones".
 - "A través de la Historia".

"Un antiguo apotegma escolástico decía que: NO PUEDE QUERERSE NADA QUE NO SE HAYA CONOCIDO - ANTES; y tal es el principio supremo de todo Intelectualismo. Al cual principio debemos oponer, jóvenes, el inverso y afirmar que NO CABE CONOCER NADA QUE NO SE HAYA QUERIDO ANTES. El deseo es primero y su realización después. Y el deseo NO surge de la inteligencia."

:: MIGUEL de UNAMUNO ::

Rosemary Brown y Juan Pío

El programa "Fantástico" de la Red Globo de Televisión, presentó en la noche del domingo 4 de octubre, reportajes sobre la médium Rosemary Brown, de Inglaterra, y Juan Pío de Almeida Prado, de Brasil.

"Rosemary Brown vive en Londres, y era una dueña de casa como cualquier otra, hasta el día en que comenzó, según afirma, a recibir partituras enteras de compositores de la talla de Liszt, Chopin, Beethoven" - destacó, inicialmente, el narrador del programa. Prosiguió, entonces, la declaración de la médium:

"Fue cuando me fracturé dos costillas en un accidente. Quedé mucho tiempo en cama. Y de repente sentí que alguien estaba intentando hacer contacto espiritual conmigo. Era Franz Liszt. Al comienzo él me pasaba, apenas, frases musicales, con el tiempo yo podía psicografiar piezas completas. Luego, después, fue Chopin que comenzó a comunicarse. Él era bastante más claro, más explícito, y hasta me ayudó a conocer mejor a Liszt. Sí, porque, sin conocer mucho de música resultaba bastante difícil para mí, saber exactamente lo que ellos querían que yo hiciera. Al principio eran verdaderas clases. Hasta que me habitué y hoy todo sucede en la mayor tranquilidad."

El reportaje en sí, acrecienta otros detalles sobre la mediumidad de Rosemary Brown. Y prosigue:

"Otro caso increíble, -en caso de que fuera verdad lo que dice este joven de San Pablo La música que él está tocando es de Franz Liszt, compositor húngaro que murió hace 95 años. Sólo que ésta es una música inédita, que el espíritu de Liszt va dictando en el momento, sin partitura, sin nada. La composición ya viene hasta con título, además, bien apropiado: "Presagios". Juan Pío de Almeida Prado nunca fue estudiado por parapsicólogos, como se acostumbra a hacer cuando acontecen, o parecen suceder, casos como el suyo. Él sostiene que si se sometiera a estudios de esa tesitura, puede parecer una forma de procurar publicidad. Y él, que proviene de una familia tradicional, y muy rica, sostiene que no precisa probar nada a nadie. Ya es suficiente con el espanto de los parientes y amigos cuando Juan comienza, de repente, a conversar en idiomas que jamás aprendió, como el francés y aún, el ruso. Juan sabía muy poco piano, cuando tuvo una extraña visión."

"Había una escena maravillosa frente a mí -declara el médium- y yo veía un pianista de cabellera blanca. Pude notar que se trataba de Haydn. Era al caer de la tarde, y sentí un impulso para ir al piano. En ese momento me dirigí hacia la habitación del frente de la casa y me senté al piano. Surgió una melodía maravillosa, a pesar de no escuchar nada en el momento."

Después de focalizar otros aspectos de la mediumidad de Juan Pío, el reportaje prosigue: "Mas, lo más impresionante aún no había acontecido. Un día Juan presintió que alguien estaba queriendo pintar a través de él. Hoy, Juan garantiza que recibe mensajes o impulsos creativos de algunos de los grandes maestros de la pintura. Espíritus de pintores como Picasso, Renoir, Manet, Portinari y Tarsila do Amaral ya le hicieron pintar centenares de cuadros. Así como Espíritus de compositores del pasado ya transmitieronle 1.800 músicas. Los cuadros, al igual que las músicas, surgen en poquísimos tiempos."

El reportaje muestra inclusive al médium recibiendo dibujos de Magritte, Picasso y otros artistas ya desencarnados. Y destaca, en el final, que él está convencido de que tiene una misión para realizar.

"Los Espíritus se preocupan demasiado por nosotros -resalta Juan Pío. El mayor mensaje que todo el mundo puede esperar es que el hombre pueda conocerse más y entregarse más a amar al prójimo."

(Extralde del Boletín del SEI, sábado 17 de octubre de 1981, No 707)

- Traducción del portugués IDCE -

* * * * *

A Humberto Mariotti

Oh!! Dios!!
Sé que su alma inmortal
alcanzará la Luz de Tu Sabiduría
pero, y nosotros, Oh! Dios!!
Qué haremos sin su guía???

Ya no tendremos su voz
plena, vibrante que concite
a las almas al estudio de
la Doctrina Espírita.
Su voz pujante por encender en las almas,
las virtudes del Espíritu triunfante,
sobre la carne pasajera y vana, aunque
arrogante.

Oh!! Glorioso guerrero de las letras
tu mano, dócil fué al impulso
de tu mente y tu mente dócil fue
al impulso de otras mentes,
de otras mentes libres
y señeras, que ansiaron decir a los hombres
su Verdad Infinita e Inmortal.

Toda tu vida fue un canto,
un canto de amor a la Doctrina Espírita.
En vano quiso el mundo y sus doctrinas
atraer para sí, tu verba egregia
que imponía silencio a los errores
y levantaba tan alto las verdades
de la Historia y de la Filosofía.

Ya no resonará tu voz
en las tribunas del Espiritismo,
ya tu mano no se alzará
cuál blanca paloma mensajera de la Paz
para afirmar sus Verdades absolutas.

Pero el canto de Amalia
te acompaña en éste instante
en que tus restos descienden a la tumba fría
y sus violetas luminosas te rodean,
para cantarte, Oh!! espíritu triunfante
de la muerte y sus misterios
de la carne y sus dolores!!

Cual luminoso cortejo
las almas puras te rodean
y te abren paso en el camino cierto
de la Espiritual Vida que te espera.
Ya no más dolor...amado amigo!!
ya el canto de la vida pura y el amor

como diadema de Luz... se ciernen sobre tí.

Mas nuestras almas, tus alumnas
buscarán siempre tus palabras
espirituales, sabias, que infundían
el amor al estudio y a la práctica
de la Doctrina hermosa y sabia
de los Espíritus y de Kardec.
!!! La Ley Divina !!!

Y el silencio de tu voz
en este instante nos hace
elevar a Dios una plegaria
preguntando al Excelso
Qué haremos? Sin la voz del orador de
América???

Y siento que su Espíritu me grita,
Trabajar! con la pluma y la palabra,
Trabajar! por los pobres
que no saben de la Verdad Eterna del alma
Trabajar! para decir al mundo
que no se hunda en la pobre realidad diaria
!!! Que eleve a Dios, el alma !!!

Para que el Amor y la Justicia
sean aureolas que coronen
la mente activa de los hombres
que en la vida buscan afanosos
el bien y la verdad cual norte.
Trabajar!! Siempre adelante!!

Su voz señora quedará en la historia
y en los Anales del Espiritismo
junto a los grandes que le dieron gloria.
Mas su Espíritu Inmortal, de Luz vestido
volverá hacia nosotros a decirnos
las Eternas Verdades de la Historia,
en su poesía, Cántico sublime
del Espiritual Heraldo de nuestra hora.

MARGARITA V.de COPPOLA

-Mar del Plata, Mayo 18 de 1982-

* * * * *

NOTICIAS

COMENTARIOS

- * - ACTO 82° ANIVERSARIO DE LA CONFEDERACION ESPIRITISTA ARGENTINA: Como estaba programado, se llevó a cabo el domingo 20 de Junio, el acto conmemorativo del 82° aniversario de la casa central del Espiritismo en la Argentina. Con certeros conceptos el Presidente José Bufe, trazó un panorama del pasado, presente y la proyección del futuro de la CEA, siempre trabajando por la unidad de los espiritistas en torno a la Codificación Kardeciana y al servicio de la Humanidad. Señaló la labor y trabajos que deben desarrollar las Asociaciones Espíritas y la adecuada formación de los directivos tanto en la capacitación doctrinaria, como moral y cultural. Instó a los presentes, que casi colmaba el salón social a hacerse una profunda autocrítica, en que forma disciplinaban su accionar en el ámbito del movimiento doctrinario y particular. El desarrollo del acto se vió matizado con la participación de niños y jóvenes pertenecientes a Sociedades espíritas, que con sus bailes, cantos y palabras dieron un colorido especial a la reunión. Como fin de fiesta se sirvió un lunch que permitió una más amplia, confraternización entre los presentes. Hacemos votos para que todos los cumpleaños futuros encuentren a la familia espírita, todavía más unida y consubstanciada de sus responsabilidades por la madurez que posee
- * - FUNCION TEATRAL: El 9 de Julio, fue puesta en escena la obra "Jetattore", del autor argentino Gregorio de Laferrère, por el Conjunto de Arte "Rodolfo San Gil", perteneciente a la Asociación "El Triángulo" de Avellaneda. El salón de la CEA, acondicionado por los decorados y utilería en consonancia con el argumento y época de la pieza, y ante más de cien (100) espectadores se vistió de gala por dos motivos, pues se festejó -con sencillez- el cumpleaños de la Patria entonces el Himno Nacional Argentino y además por la brillante representación de la pieza teatral, donde todo el elenco -en su totalidad vocacional- vivió intensamente cada personaje manteniendo el interés y la atención de la platea, que no decayó en ningún momento, hasta el final. "LA IDEA" felicita a los integrantes del conjunto de Arte "Rodolfo San Gil", por su dedicación y vocación en esa manifestación creativa del espíritu, y además agradece su aporte desinteresado, pues lo recaudado será destinado a obras de refacción de la sede social de la C.E.A.
- * - FESTIVAL INFANTIL: La Comisión Intergrupos Juveniles Espíritas y la Sub-Comisión de Damas de la C.E.A. están abocadas a la organización de un festival dedicado a los niños y de esa forma festejar su día. El mismo se llevará a cabo el DOMINGO 8 de AGOSTO próximo, a partir de las 16 horas. Habrá funciones de títeres, cine, reparto de golosinas, globos, programación de juegos, etc.
- * - SOCIEDAD "DR. OVIDIO REBAUDI": -Gral. Pico, La Pampa- Solicitó su reafiliación a la Confederación Espiritista Argentina, siendo aprobado su ingreso por la C.D. y el Consejo Federal. Bienvenida, nuevamente al seno de la Central.
- * - GRUPO JUVENIL "CAMINOS DE LUZ": de la Sociedad Espiritista de Cartagena-Colombia: Comunican la nueva Comisión Directiva, encabezada por su Director: Alvaro Arrieta G. y Secretario: Jorge Berrio B. Les auguramos éxitos en los trabajos idealistas.
- * - VISITA A TRENEL; Prov. de La Pampa: Con motivo de cumplir el 56° aniversario de su fundación la Sociedad "Amor y Constancia", se hizo presente en la misma el Secretario General de la C.E.A., hno. Antonio Melo, el domingo 13 de junio último. Llevó el

saludo fraternal de la Confederación a directivos y asociados de la Institución , participando de los actos programados. Agradecemos la deferencia y atenciones con que fue objeto nuestro compañero durante su permanencia en compañía de los compañeros pampeanos.

EN ESTE LUMINOSO ANIVERSARIO

Con todo el fervor de nuestra idea, nuestro ideal sentido y elevado, estamos vibrando y palpitando ante el nuevo ciclo que nos llega, con esperanzas e ilusiones nuevas, en este luminoso Aniversario.

En el camino, vastamente transitado, ha quedado la luz y la presencia, de quienes aportaron su sapiencia y su esfuerzo templado y amoroso, en el inicio y transcurso luminosos a través de toda su existencia.

Los jóvenes que llegan hoy aquí, penetran al recinto renovado, y sienten el abrazo, tributado por quienes precedieron la tarea, sintiendo vibrar en sí la idea que vincula el presente y el pasado, para aportar el impulso continuado de una futura y promisoriosa siembra.

Renovadoras y entusiastas las ideas de esta juventud que nos anima, juventud que se eleva y se ilumina con el sustento de la luz formada por la labor tesonera y dedicada en este templo de amor y de Doctrina.

Mucho esperamos en esta nueva hora, y para ello debemos disponernos, grandes, fecundos han sido los ejemplos y el joven que siente el Ideal, debe tomar la savia substancial que ha recorrido a través del tiempo, en un flujo de lucha sin igual las totales dimensiones de este templo

Templo de amor, de amor Universal, por ser la casa del Espiritismo. En esta hora los jóvenes decimos, y sentimos, vibrando nuestro ser, que la unidad debemos poseer porque ella nos dará la fuerza, y al sentirnos vibrar en esta idea, con la fe que nos orienta y nos anima, te saludamos en este nuevo día,

¡CONFEDERACION ESPIRITISTA ARGENTINA!

** De la Juventud, a la Casa Madre del Espiritismo Argentino **

-- Junio de 1982 --

En la mediumnidad, como en cualquier otro género de servicio, es indispensable que el colaborador se interese por la mayoría de sus propios conocimientos, a fin de valorizar el Amparo que lo valoriza.

EMMANUEL

(De su libro: "Camino de los médiums", cap. 62-ed.FEB)

- INSTITUCIONES ADHERIDAS A LA CONFEDERACION ESPIRITISTA ARGENTINA -

- * "AGRUPACION ESPIRITISTA ALLAN KARDEC"
Cangallo 611 - 1870 - Gerli.
- * "AMOR, CIENCIA Y ESPERANZA"
Corrientes 258- 1832- Lomas de Zamora.
- * "AMOR Y CARIDAD"
Zañartú 626 - 1424- Capital Federal.
- * "AMOR Y CIENCIA"
White 716 - 1407 - Capital Federal.
- * "AMOR Y PAZ"
Calle 17 esq. 31- 1862 - Guernica.
- * ATENEO DE PROPAGANDA ESPIRITA ALLAN KARDEC
Belgrano 218, piso 1 - 1870- Avellaneda.
- * "BENJAMIN FRANKLIN"
Azcuénaga 815 -1663- Muñiz.
- * "CENTRO CULTURAL ALLAN KARDEC"
Gallo 676 - 1172 - Capital Federal.
- * "CIRCULO ESPIRITISTA DE BANFIELD"
R.J. Payró 1150 - 1828- Bánfield.
- * "ELEVACION"
Santo Tomé 4435 -1417- Capital Federal.
- * "EL GUIA DEL NAZARENO"
Paracas 381-Dpto.5- 1275- Capital Federal
- * "EL PROGRESO"
Nahuel Huapí 5857 -1431 -Capital Federal.
- * "EL TRIANGULO"
Lemos 113 - 1870 - Avellaneda.
- * "EVOLUCION HACIA DIOS"
Junta 3823 -1407- Capital Federal.
- * FEDERACION ARGENTINA DE MUJERES ESPIRITAS
Zañartú 626 -1424- Capital Federal.
- * "HACIA LA PERFECCION"
Zelarrayán 1381 -1424- Capital Federal.
- * "HUMILDE CARIDAD"
Darwin 218 -1874- Villa Domínico.
- * "IDEALISMO"
Nazca 5655 -1419- Capital Federal.
- * "JOAQUIN MORA"
Cervantes 1708 -1407- Capital Federal.
- * "JUAN LASTRA"
R.de Escalada S/nº,e/Balboa y C.Gardel.
-1849- Claypole.
- * "JUANA DE ANGELIS"
Ruy Díaz de Guzmán 174-1267- Capital Federal.
- * "LA FRATERNIDAD"
Donado 1124/26-1424-Capital Federal.
- * "LUZ, JUSTICIA Y CARIDAD"
Zelada 4458 -1407- Capital Federal
- * "LUZ Y VERDAD"
Viamonte 1909 -1828- Bánfield.
- * "LUZ Y VERDAD"
Yeruá 1131 -1754- San Justo.
- * "LUZ Y VIDA"
San Ignacio 3666 -1231- Capital Federal
- * "LUZ Y VIDA"
Almte. Brown 1427 -1646- San Fernando
- * "POR EL ESPIRITISMO HACIA EL AMOR"
San Pedro 3606 -1407- Capital Federal.
- * "PROGRESO ESPIRITA"
Honorio Pueyrredón 1283-1414- Capital.
- * "SAN JORGE"
Bogotá esq. Ecuador -1882- Ezpeleta.
- * "SENDA"
Sgo. del Estero 3074-1824- Lanús Oeste.
- * "TALLER DE LOS HUMILDES"
Zado 3553 -1431- Capital Federal.
- * "TE PERDONO"
Calle 10 n° 1423 -1900- La Plata.
- * "TERESA DE AHUMADA"
San Pedro 3606 -1407- Capital Federal.
- * "VICTOR HUGO"
Espinosa 623 -1405- Capital Federal.
- * "ALLAN KARDEC"
Larrea 3357 -7600-Mar del Plata-Bs.As.
- * "AMALIA DOMINGO Y SOLER"
64 n°489, B° Talleres O.-5000- Córdoba.
- * "AMALIA DOMINGO Y SOLER"
10 esq.31 -6660-25 de Mayo- Bs.As.
- * "AMALIA DOMINGO Y SOLER"
Chacabuco 5078 -7600-Mar del Plata.Bs.As.
- * "AMOR Y CONSTANCIA"
6369 -Trenel -La Pampa-
- * "ASOCIACION ESPIRITISTA ALLAN KARDEC"
Miguel A. Camino 429 -8300-Neuquén.
- * "BEZERRA DE MENEZES"
Maipú 4043 -7600-Mar del Plata- Bs.As.
- * "CAMINO DE BELEN"
Gral. Paz 1265 -5900-Va. María- Córdoba.